Fundado en 1976 Año L Número 17.405

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

25 de marzo de 2025

Francia



Gérard Depardieu se sienta en el banquillo por agresiones sexuales —P29

Bruselas pide a los europeos que guarden suministros de emergencia

 ◆ La UE establece medidas de preparación civil en caso de conflicto bélico o de desastres naturales
◆ La estrategia advierte del "deterioro de las perspectivas de seguridad"

MARÍA R. SAHUQUILLO **Bruselas**

La Comisión Europea advierte a los ciudadanos de que deben prepararse para los riesgos posibles de un conflicto bélico, una pandemia, desastres naturales por la crisis climática o ciberataques masivos. El borrador de la Estrategia de Preparación de la Unión, que presentará mañana el Ejecutivo comunitario, pide que todos los hogares europeos tengan reservas de agua, medicamentos, baterías y alimentos para subsistir 72 horas sin ayuda externa

Rusia rebaja las expectativas de un alto el fuego tras 12 horas de negociaciones con EE UU —P2

en caso de crisis. El documento, al que ha tenido acceso EL PAÍS, advierte del "aumento de los riesgos naturales y antropogénicos" y del "deterioro de las perspectivas de seguridad para Europa", sin excluir una "agresión armada" a uno o varios países. —P3



Ira y represión en Turquía. Las protestas por el encarcelamiento de Ekrem Imamoglu, líder opositor y alcalde de Estambul, arreciaron ayer en esta ciudad (en la foto) como en muchas otras del país a pesar de las prohibiciones y la dura respuesta policial. El Gobierno turco cifró en 1.133 las detenciones, que incluyen a dirigentes políticos de izquierda, periodistas y abogados. MURAD SEZER (REUTERS)

PREMIOS ORTEGA Y GASSET

El periodismo que aborda las crisis y que sirve a la comunidad

La 42º edición de los Premios Ortega y Gasset de periodismo, que concede el grupo Prisa, editor de EL PAÍS, reconoció ayer trabajos que abordan las crisis y que sirven a la comunidad. Los galardonados son Isabel Coello por un podcast sobre el maltrato; Mikel Ayestaran, por su trabajo sobre la guerra en Gaza; Óscar Corral, por una foto de los bomberos en Valencia, y Jorge Ramos, el presentador que ha sido la voz de los latinos en EE UU. —P42 Y 43



El Gobierno de Trump comparte planes de guerra en un chat con un periodista

El reportero, invitado por error, accedió a la ofensiva sobre Yemen

MACARENA VIDAL LIY **Washington**

Michael Waltz, consejero de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, incluyó por error a un periodista de *The Atlantic* en un grupo de la red social Signal, en el que se compartió con él y 18 altos cargos del Gobierno de Trump los planes para atacar a los hutíes en Yemen, que se materializaron un día después, el 15 de marzo. El reportero Jeffrey Goldberg fue invitado al chat "pequeño grupo de contacto sobre los hutíes". —P4

La exconsejera de Mazón imputada por la dana se considera "una cabeza de turco"

JOAQUÍN GIL **Valencia**

La exconsejera valenciana de Justicia e Interior Salomé Pradas, imputada por la gestión de la dana, se siente como una "cabeza de turco", según el recurso de apelación presentado por su abogado, al que ha tenido acceso este diario. El escrito rechaza que se atribuya a Pradas la responsabilidad penal de las muertes y señala que las decisiones políticas corresponden a la vía contencioso-administrativa. —P18

'Caso Monedero'

La Complutense ha evitado hacer públicos los casos de acoso durante años -P14

Violencia vicaria

Un juez rechaza parar el libro en el que Bretón habla de sus crímenes —P39